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RoHS-Richtlinie 2015/863 EU in Verbindung mit 2011/65/EU und WEEE 2012/19/EU 
(Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte – ehemals 2002/96/EG) 
 
Am 31.03.2015 bzw. 13.08.2012 wurden die Richtlinien 2015/863/EU (RoHS), sowie 2012/19/EU 
(WEEE) vom Europäischen Parlament erlassen. Diese fordern ein Verbot des Einsatzes 
verschiedener gesundheitsschädlicher Materialien in elektronischen Geräten, die ab dem 
01.07.2006 in Verkehr gebracht werden. 
 
Nach eingehender Prüfung dieser Richtlinien haben wir festgestellt, dass unsere Umreifungs-
maschinen nicht in den Geltungsbereich der dort enthaltenen Gerätekategorien fallen. Da wir als 
Maschinenhersteller kein Hersteller von Elektrogeräten sind, sind wir von der RoHS-Richtlinie 
2015/863/EU nur indirekt als Verbraucher und nicht als Hersteller betroffen und bestätigen die 
Einhaltung dieser Richtlinie. 
 
Bzgl. den verbauten Elektro- und Elektronikkomponenten in unseren Maschinen haben wir uns 
von unseren Lieferanten und Hersteller die Einhaltung der oben genannten Richtlinien bestätigen 
lassen. 
 
Durch die kontinuierliche Überprüfung der erweiterten Sicherheitsdatenblätter erfüllt die Mosca 
GmbH ihre Pflichten (letzte Prüfung 22.06.2019).  

 
RoHS-Directive 2015/863 EU in connection with2011/65/EU and WEEE 2012/19/EU 
(Directive on Waste of Electrical and Electronic Equipment – formerly 2002/96/EG) 
 
On 31.03.2015 and 13.08.2012, the directives 2015/863/EU (RoHS) and 2012/19/EU (WEEE) 
were adopted by the European Parliament. They call for a ban on the use of various harmful 
materials in electronic devices, which will be placed on the market since 01.07.2006. 
 
After thoroughly reviewing these guidelines, we have determined that out strapping machines are 
outside the scope of the device categories contained therein. As we as a machine manufacturer 
are not a manufacturer of electrical appliances, we are only indirectly concerned by the RoHS 
Directive 2015/863/EU as a consumer and not as a manufacturer, and we confirm our compliance 
with this directive.  
 
Regarding the installed electrical and electronic components in our machines, we have had our 
suppliers and manufactures confirm compliance with the above-mentioned guidelines.  
 
Thought the continues review of the extended safety data sheets, Mosca GmbH fulfills its 
obligations (latest check 19.06.2019). Durch die kontinuierliche Überprüfung der erweiterten 
Sicherheitsdatenblätter erfüllt die Mosca GmbH ihre Pflichten (letzte Prüfung 22.06.2019). 
 
 
Freundliche Grüße / Kind regards 
 
Mosca GmbH 
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